

Kooperation der Musikschule

Steinheim, Nieheim

Stichworte:

VHS und Musikschule

Hauptverantwortlich:

Steinheim

Sonstige Beteiligte:

Kurzprofil:

Stadt Steinheim
Regierungsbezirk Detmold
Einwohner: 12.922 (31. Dez.2015, IT-NRW)
Fläche: 75,68 km²

Stadt Nieheim
Regierungsbezirk Detmold
Einwohner: 6.166 (Stadt Nieheim, 31.12.2016)
Fläche: 79,79 km²

Anlass:

Schaffung eines breiten Kulturangebots für die Bürgerschaft

Ziel:

Ziel der Zusammenarbeit ist es, die Freude an Musik zu wecken und den Musikern geeignete Räumlichkeiten zum Musizieren bereitzustellen.

Umsetzung:

Die Stadt Nieheim unterstützt die Stadt Steinheim auf finanzieller Basis bei der Unterhaltung der Städtischen Musikschule Steinheim. Die Städtische Musikschule ist eine öffentlich-rechtliche Kultur- und Bildungseinrichtung und richtet sich an jede Altersgruppe. Insgesamt besuchen rund 500 Schülerinnen und Schüler die Musikschule. Der Unterricht wird von 19 qualifizierten Fachlehrkräften an sieben Unterrichtsorten im Gebiet ausgeführt. Das Angebot ist groß und ermöglicht neben dem klassischen Instrumental, Einzel- und Gruppenunterricht auch die Mitwirkung in Ensembles.

Finanzierung:

Die Städtische Musikschule ist Mitglied im Verband deutscher Musikschulen. Demnach setzt sich die Finanzierung aus Fördergeldern von Gemeinde/Stadt, Kreis und Land sowie aus Gebühren für

die Kursteilnehmer zusammen.

Rechtsform:

Zusammenarbeit seit:

Kontakt:

Stadt Steinheim
Marktstraße 2
32839 Steinheim
Telefon: 05233 / 21-0
info@steinheim.de

Links:

Musikschule